

“La Prensa ha demostrado una vocación inquebrantable por informar, educar y servir a la comunidad”

En este aniversario número 126 de diario La Prensa, quisiera dedicar unas palabras para reconocer la invaluable labor que ha desempeñado este medio en nuestra región. La Prensa no es solo un periódico, es un pilar de nuestra identidad maulina; una institución que ha acompañado a cada generación a lo largo de más de un siglo, siendo testigo y cronista de nuestra historia compartida. Hoy, quiero rendir homenaje a su entrega y compromiso con la verdad, la transparencia y la cercanía con sus lectores.

Desde su fundación en 1898, La Prensa ha demostrado una vocación inquebrantable por informar, educar y servir a la comunidad. Sus páginas han sido el reflejo fiel de nuestra vida como región, narrando los avances y desafíos que hemos enfrentado y registrando los logros y tristezas que han marcado nuestra historia.



Pedro Álvarez-Salamanca Ramírez, candidato a gobernador regional del Maule.

Cuando otros medios concentran su cobertura en las capitales y en los grandes centros urbanos, diario La Prensa ha mantenido su mirada fija en nuestra Región del Maule, siendo la voz de las localidades más remotas y de aquellos que rara vez encuentran un espacio para ser escuchados. Desde Curicó hasta Cauquenes, pasando por las comunidades rurales, La Prensa ha sido un canal de comunicación directo que nos ha permitido conocernos mejor, entender nuestras problemáticas y construir una región más unida y solidaria. A lo largo de los años, diario La Prensa ha demostrado una capacidad única para adaptarse a los tiempos, sin perder de vista su misión original. Han sabido mantenerse en sintonía con los cambios tecnológicos y las nuevas demandas de los lectores, modernizando su contenido y

formato sin renunciar a los valores que siempre los han caracterizado.

Hoy, en la era de la información digital, La Prensa sigue siendo una fuente de noticias confiable, y, a pesar de la rapidez y fugacidad con la que circula la información en redes sociales, nos ofrece un periodismo profundo, bien investigado, que nos invita a reflexionar y no solo a reaccionar.

Pero es en los momentos de dificultad, en los tiempos de crisis, donde la verdadera esencia de un medio se revela. Y en cada catástrofe que ha azotado a nuestra región, La Prensa ha estado ahí, en primera línea, informando, orientando y dando voz a quienes más lo necesitan.

Durante los terremotos, incendios forestales y las recientes emergencias climáticas que han afectado al Maule, hemos visto cómo el equipo de La Prensa se moviliza sin descanso, poniendo en riesgo su propia seguridad para asegurarse de que sus lectores estén bien informados. Su cobertura en estos momentos cruciales no solo ha sido oportuna, sino también valiente y comprometida. Gracias a su trabajo, hemos podido entender mejor los desafíos que enfrentamos como comunidad y hemos tenido acceso a información vital para nuestra seguridad y bienestar.

En este sentido, La Prensa cumple un rol de servicio público que va más allá de la noticia. Su labor es también un llamado a la acción, un recordatorio de que todos somos responsables del bienestar de nuestra región. Han sabido levantar temas importantes, dar espacio a las voces ciudadanas y promover el diálogo necesario para construir un Maule más fuerte y resiliente. Nos han demostrado que el periodismo tiene el poder de inspirar el cambio, de visibilizar las necesidades de los más vulnerables y de generar un impacto positivo en nuestra sociedad.

Hoy, más que nunca, necesitamos medios como diario La Prensa, que se mantengan firmes en su compromiso con la verdad y con la gente.